



西多摩・昭島のため国・都・市の連携を



市町村長と



市町村議会議長と



自民党役員と



「江戸前鮎を復活させる地域協議会」

国民の代表たる国会議員として、国政はもちろん地元・西多摩と昭島の発展のために取り組み、多くの実績を積み重ねています。

地元9市町村に呼びかけ、首長や議長との意見交換会を各々開催し、国・都・市町村との協力を再確認しました。また、あきる野・昭島・日野の3市を中心に協議会を設立し、私が座長として魚道の整備などを促進することを決定しました。



地元・青梅市最大のイベント「第52回青梅マラソン大会」が盛大に開催されました。私も沿道の皆さんから多くの声援を頂き、おかげさまで8回連続の完走を実現することができました！

多摩っ子 NEWS

国政報告 2018.03 Vol.89

討議資料



国道16号線の拡幅による新「武蔵野橋」が完成し、記念式典が挙行されました。約15年前の初当選以来、地元自治体や住民の皆さまからのご要望を受け、予算確保や交差点、副道、遮音壁の整備などを国と交渉していただきだけに、感慨もひとしおです。地元・西多摩と昭島の発展のため、一層頑張ってまいります。

自民党

衆議院議員

信頼できる政治

井上信治

プロフィール Profile

- 昭和44年10月7日生まれ(48歳)
- 学習院初等科、開成中・高校、東京大学法学部卒業、
英国ケンブリッジ大学修士課程修了、国土交通省、外務省勤務
- 平成15年11月 公募・予備選を経て、衆議院総選挙で初当選
平成17年総選挙以降も連続トップ当選し、現在6期目
平成18年10月 最年少で自民党副幹事長に(2期)
- 平成19年 8月 多くの総理大臣を輩出した自民党青年局長に(3期)
平成21年10月 「次の内閣」の大臣に相当する自民党内閣部会長に
平成22年 9月 国会論戦の主力、自民党国会対策副委員長に(3期)
平成24年10月 自民党中央委員会総務大臣(総務部会長)に
- 平成24年12月 原発事故等を担当する環境兼内閣府副大臣に(3期)
平成26年 9月 与野党をまとめる国会の要、衆議院内閣委員長に
- 平成28年 9月 業界団体との連携の総責任者である自民党団体総局長に
- 平成29年10月 112,014票を頂き、衆議院総選挙で6回目の当選

その他 Others

- 住所：青梅市河辺町在住
- 家族：妻と2男1女の5人家族
- 趣味：お祭り、マラソン、温泉巡り
- 好きな言葉：「初心忘るべからず」

現在の役職 Position

- 自民党副幹事長、団体総局長、税制調査会幹事、
東京都支部連合会政務調査会長、中古住宅市場活性化委員長、
原子力規制に関する特別委員会委員長、「志公会(麻生派)」事務局長代理 他
- 衆議院総務委員会 答應理事
- 国民医療を守る議員の会副会長、国民歯科問題議員連盟幹事長、
東京尚歯会会長、中央線複々線事業促進のための国会議員の会会長、
都市農業研究会幹事、消防議員連盟幹事、全日本不動産政策推進議員連盟事務局長、
2020年東京オリンピック・パラリンピック大会推進議員連盟常任幹事 他
- 日本眼科医連盟参与、裏千家淡交会東京第八西支部副支部長、
東京都市町村ソフトボール連盟会長、西多摩サッカー連盟会長 他

井上信治後援会

地元事務所

〒198-0024
青梅市新町3-39-1
TEL : 0428-32-8182
FAX : 0428-32-8183

国会事務所

〒100-0081
千代田区永田町2-2-1-317
TEL : 03-3508-7328
FAX : 03-3508-3328

ホームページ : <http://www.inoue-s.jp>Facebook : <https://www.facebook.com/inoue.snet>

全国各地を飛び回って



被災地を忘れない

環境副大臣を3年間務め、被災者の皆さまのために全力で取り組んできました。毎年3/11には政府主催の追悼式ではなく、あえて福島での追悼式に参列し続けています。

原発事故の対応などについて、地元の代表として私との水面下の交渉を担ってきた双葉郡選出の吉田栄光県議が福島県議会議長に就任しました。おめでとう！

自民党原子力規制に関する特別委員長として全国の原発に赴き、安全性のチェックなどをを行うとともに、地元の首長や議員、住民の方々などと意見交換を行っています。



名護市長選挙を応援



石垣市長選挙を応援



日本橋を視察

自民党団体総局長として、全国各地の選挙応援に行ってきました。沖縄県名護市は在日米軍普天間基地の移設先である辺野古の所在市として、国政上も重要な一戦でした。

続く沖縄県石垣市も尖閣諸島の所在市であるとともに、国境離島防衛のための自衛隊基地の設置が争点となった重要な選挙でしたが、おかげさまで勝利できました。

私が副会長を務める「自民党住宅土地・都市政策調査会（会長：石原伸晃元国土交通大臣）」のメンバーと一緒に、三井不動産による「日本橋再生計画」を視察しました。

国会や自民党で政策を推進！



自民党こそが真相解明を

自民党副幹事長として、国民からの信頼を取り戻すため、森友問題の徹底的な真相解明や責任追及を行う「財務省公文書書き換え調査PT」を立ち上げました。



野田聖子総務大臣を支えて

衆議院総務委員会の責任者である筆頭理事として、地方自治や情報通信、消防、郵政などの重要課題について、法案や予算の成立などに尽力しています。



環境保全型農業の指導者育成研修コース
MUFG 修了式 OISCA

台湾と

アジア諸国と議員外交 ミャンマーなどから

アジア諸国との議員外交にも積極的に取り組んでいます。自民党青年局長時代から交流を深めている台湾の謝長廷駐日代表には、在宅医療や遠隔医療について日台協力を呼びかけました。

また「オイスカ国際活動促進議員連盟（会長：石破茂元農林水産大臣）」常任幹事として、アジア諸国からの若き研修生たちを激励しました。



仲間たちと協力して

東京選出の中堅・若手の衆議院議員による「東京尚歯会」の会長として、歯科医師の皆さんとも協力し、都民の歯の健康のために取り組んでいます。



小渕優子会長を支えて

「FCV（燃料電池自動車）を中心とした水素社会実現を促進する研究会（会長：小渕優子元経済産業大臣）」の幹事長に就任しました。

「青梅法人会」の講演会に岸田文雄政調会長をお招きました。実は「ポスト安倍」の最有力候補である岸田会長は私の高校の先輩で、とても親しくさせて頂いています。



毎年恒例の「自民党25区青年部新年会」を、新たに選挙区となった昭島市も含めて盛大に開催しました。400名近くの若い世代の皆さんと大いに盛り上がることができました。



岸田文雄政調会長と

青梅の「梅の再生」のため、歴代の農林水産大臣と交渉してPPV対策を進めてまいりました。一昨年から再植樹が認められ、「観梅市民まつり」も大いに盛り上りました。



篠原ともえ親善大使と



子供たちと



今年に入ってからも「立川・昭島倫理法人会」「東京秋川ロータリークラブ」「自民党昭島総支部女性部」など様々な団体の会合に招待され、講演させて頂きました。



多くの子供たちと一緒に、凧の手作りと凧揚げ大会に参加しました。私たち大人が責任を持って、日本の古き良き伝統文化を次世代に伝えていかなければなりません。

立川・昭島倫理法人会セミナー

いつでも受付中です